

Témoignages de consommateurs

## Réponse à la consommation d'extasi

Par [Comete](#) Posté le 7/11/2024 à 18:53

Bonjour mon témoignage pourra aider certains jeunes qui sont perdus dans le cercle vicieu de l'exta et de la fête. Au début tout est magnifique, cette sensation de tenir le monde dans ses mains, de toute puissance avec une énergie décuplé, l'amour des autres et une communication avec ce qui t'entoure merveilleuse... enfin ce n'est que la partie belle du mdma ..... quand la redescente arrive attention soyez bien entouré avec de bonnes personnes qui pourrait prendre soin de vous au cas où??! Et oui le revers de cette substance peut être catastrophique je peux vous l'assurer!! J'ai 50 ans et des épreuves ils y en a eut !! Et il y en a encore. Le jours où j'ai découvert qu'un petit trait d'héroïne me faisait passer toutes ses mauvaises redescentes et bien j'ai plonger dans le dur de la pire des cames et je suis devenu un toxicomane sans même m'en rendre compte. On est pas en manque de mdma ou bien de lsd juste sans énergie pour faire la fête quand on ne prend rien. L'héroïne quand à elle est bien la pire des saloperie et svp n'en prenez jamais!! Le point de non retour est immédiat et les symptômes de manque horrible. Aujourd'hui cela fait 10 ans que je suis sous methadone pour avoir voulu soulager la redescente de ses abbu d'extas et de folle soirée endiablé et le mot est juste!!!!

Ce cercle, vicieusement ,te met en danger chaque week-end tu essaye des substances ketamine 3mmc et j'en passe mais ton corps lui? encaisse chaque fois plus encore !!et au bout d'un certains temps te lâchera. Le jour où j'ai fait le deuille de la fête, des teuf et teuffeurs tout c'est enchaîné je me suis fait aider pour l'héroïne et pour le reste j'ai seulement arrêter de sortir!! C'est tout; pour simplement me dire: et mec ca fait 15 ans que tu sort et ce 3 fois par semaine !!! Maintenant je fais des teuffs mais je danse que quelques heures et pas besoin de rien 20 ans après les remonter son bien toujours présente et m'effraie parfois..... et je me dit que j'ai eut de la chance et ausdi du courage d'y arriver car il n'y a que vous qui pouvez vous en sortir , avec de l'aide certes mais prendre conscience que la vie est plus important que tout au monde et oui car pour finir j'ai des amis qui sont mort!! Qui ce sont suicider à cause de la came à bonne entendeur bise et courage .